

1587 Policías de la SSP-CDMX devolvieron una mochila con pasaportes de Costa Rica

Publicado el 04 Mayo 2018

COMUNICADO 1587/18

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), pertenecientes a la Policía Bancaria e Industrial (PBI) localizaron en el Metro, una mochila reportada como extraviada, misma que era propiedad de personas de nacionalidad extranjera y contenía sus pasaportes.

Consta en el reporte que policías encargados de la seguridad de la estación Bellas Artes, ubicada en la colonia Centro, Delegación Cuauhtémoc detectaron una mochila olvidada.

Un usuario refirió que al viajar en el convoy observó a otro hombre que la olvidó en el asiento de dicho medio de transporte.

De acuerdo al protocolo, los policías llevaron la mochila a la jefatura de la estación y en coordinación con personal del transporte público, se buscó en su interior alguna identificación para localizar al dueño.

Al realizar un inventario de las pertenencias, se encontraron seis pasaportes de Costa Rica.

Por tal motivo se realizó el voceo correspondiente y minutos después arribaron los dueños.

Luego de acreditar la propiedad fueron entregadas las pertenencias y agradecieron la labor por parte de los policías.

COMPARTIR



IMPRIMIR

